

## **DISCURSO**

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**AMPLIACIÓN DE HORARIO CON EL FOSALUD EN LA UNIDAD DR CARLOS**

**ALBERTO GALEANO**

**06 DE FEBRERO DE 2006.**

HOY ADEMÁS DE TENER LA SATISFACCIÓN DE INICIAR LA SEMANA AQUÍ EN ZACATECOLUCA, ENTREGANDO LOS SERVICIOS DE FOSALUD, TAMBIÉN HE PLATICADO CON EL MINISTRO, EL VA LLEGANDO EN ESTE MOMENTO DE JAPÓN, Y HEMOS HECHO UN CONVENIO IMPORTANTE, PARA RECONSTRUIR LA PARTE DEL HOSPITAL ROSALES, LA SALA DE OPERACIONES, Y ALGUNAS SALAS IMPORTANTES DE EMERGENCIA, LO CUAL ES UNA BUENA NOTICIA, SE VA A INVERTIR UNA BUENA CANTIDAD DE MILLONES DE DOLARES EN RECONSTRUIR ESE HOSPITAL, QUE ES UN HOSPITAL TAN IMPORTANTE HISTÓRICO PARA EL PAÍS.

ASÍ ES QUE PARA LOS AMIGOS DE LA PRENSA, PUES AQUÍ ESTÁ EL MINISTRO PARA QUE LES CUENTE QUE VAMOS HACER. ADEMÁS ESTA SEMANA VOY A ESTAR EN COJUTEPEQUE, INICIANDO LAS OBRAS DE RECONSTRUCCIÓN Y CONSTRUCCIÓN EN ALGUNOS CASOS, PORQUE SON UN TOTAL DE 7 HOSPITALES, ALGUNOS NUEVOS Y OTROS RECONSTRUIDOS, ENTRE ESOS ESTÁ EL HOPITAL DE ZACATECOLUCA AL QUE TAMBIÉN LE VAMOS A INVERTIR MÁS DE 7 MILLOES DE DOLARES PARA PONERLO A TONO CON LOS TIEMPOS, Y ES QUE LA SALUD ES PRIORITARIA PARA ESTE GOBIERNO.

HABITANTES DE ZACATECOLUCA:

DURANTE LOS ÚLTIMOS DÍAS HE VISITADO LA ZONA PARACENTRAL EN VARIAS OCASIONES, ENTREGANDO OBRAS, INAUGURANDO PROYECTOS, ATENDIENDO DIRECTAMENTE A LAS COMUNIDADES Y TENIENDO ESE CONTACTO DIRECTO CON LA POBLACION.

HACIENDO REALIDAD LA FRASE DE MI DISCURSO DE TOMA DE POSESIÓN, CUANDO DIJE QUE “NUESTRO DESPACHO SERÁ EL PAÍS” DESDE ESE MOMENTO HE ESTADO EN GIRAS PERIÓDICAS Y SISTEMÁTICAS, PARA MANTENER VIVO Y FRESCO EL PACTO PERMANENTE QUE NOS PERMITIÓ LLEGAR A LA VOLUNTAD Y AL CORAZÓN DE NUESTROS COMPATRIOTAS.



DIRIJO UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, QUE HA EMPRENDIDO LA MAYOR INVERSIÓN EN EL ÁREA SOCIAL, NUESTRO GOBIERNO SE ESTÁ HACIENDO SENTIR EN LOS MUNICIPIOS DE EXTREMA POBREZA, CON PROGRAMAS COMO RED SOLIDARIA Y FOSALUD, LLEVANDO SOLUCIONES PERMANENTES Y NO CON PLANES TEMPORALES.

EN NUESTRO GOBIERNO LA POBREZA ES UN TEMA QUE ESTAMOS ENFRENTANDO VALIENTEMENTE, TRATAMOS DE QUE EL PROGRESO Y DESARROLLO QUE HA TENIDO EL PAÍS PUEDAN GOZARLO TODOS.

EN ESE SENTIDO HEMOS LANZADO EL PLAN SOCIAL OPORTUNIDADES CON CINCO COMPONENTES ENTRE ELLOS, JÓVENES, TU CRÉDITO, CONÉCTATE, Y LOS QUE YA MENCIONÉ, RED SOLIDARIA, PARA COMBATIR LA EXTREMA POBREZA Y FOSALUD, QUE ES EL PROGRAMA QUE HOY NOS REÚNE AQUÍ, EN ESTA UNIDAD DE ZACATECOLUCA.

EL FONDO SOLIDARIO PARA SALUD, CREACION DE ESTE GOBIERNO, FUNCIONA EN LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS A TRAVÉS DE 24 UNIDADES CON HORARIO AMPLIADO A 24 HORAS LOS 365 DÍAS AL AÑO Y 41 QUE LO HACEN DURANTE LOS DÍAS FESTIVOS Y FINES DE SEMANA.

HASTA LA FECHA SE HAN ATENDIDO CON EL FOSALUD A MÁS DE 145 MIL PACIENTES, LO QUE NOS HA PERMITIDO REDUCIR LAS CONSULTAS DE EMERGENCIAS EN LOS HOSPITALES NACIONALES.

LA UNIDAD DE SALUD DE ZACATECOLUCA, ATENDÍA DE OCHO DE LA MAÑANA A CUATRO DE LA TARDE, DEJANDO SIN COBERTURA, DESPUÉS DE ESA HORA, A LOS HABITANTES DE LA ZONA Y LA ÚNICA OPCIÓN ERA ACUDIR DURANTE LAS NOCHES Y LOS FINES DE SEMANA, AL HOSPITAL SANTA TERESA, UBICADO A UNOS CINCO KILÓMETROS DE AQUÍ, SE DICE FÁCIL, PERO EN LA NOCHE O EN LA MADRUGADA CON ALGUIEN ENFERMO, ESA DISTANCIA ES DIFÍCIL DE RECORRER.

HOY, EL GOBIERNO HA CAMBIADO ESA REALIDAD, LA UNIDAD DE SALUD DOCTOR CARLOS ALBERTO GALEANO, ATENDERÁ LAS 24 HORAS, LOS 365 DÍAS AL AÑO, PARA BENEFICIO DE LOS 62 MIL HABITANTES DE ESTA CABECERA Y DE LOS 42 CANTONES Y 65 CASERÍOS. ASIMISMO RESULTAN BENEFICIADOS UNAS 20 MIL PERSONAS MAS DE LOS MUNICIPIOS DE TECOLUCA, SAN VICENTE, JIQUILISCO, SAN JUAN NONUALCO, SAN LUIS LA HERRADURA, SAN RAFAEL OBRAJUELO Y SANTIAGO NONUALCO.

CON LA APERTURA DE ESTE CENTRO ASISTENCIAL, SON YA TRES LAS UNIDADES DE SALUD QUE FUNCIONAN EN EL HORARIO AMPLIADO GRACIAS AL FOSALUD EN ESTE DEPARTAMENTO. EL ZAPOTE, EN HORARIO DE FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS, Y OLOCUILTA Y ZACATECOLUCA EN HORARIO AMPLIADO LAS 24 HORAS.



HERMANOS DE ZACATECOLUCA:

OTRA DE LAS VENTAJAS DEL FOSALUD ES LA GENERACIÓN DE FUENTES DE TRABAJO, A LA FECHA MÁS DE 800 PERSONAS, HAN SIDO CONTRATADAS ENTRE MÉDICOS, ENFERMERAS, ODONTÓLOGOS Y PERSONAL ADMINISTRATIVO, A LOS QUE SE VIENEN A SUMAR 16 NUEVOS ELEMENTOS DEL FOSALUD EN ESTA UNIDAD.

OTRA BUENA NOTICIA ES QUE ANTE LA EMERGENCIA POR EL ROTAVIRUS A PARTIR DE MAÑANA INICIARÁN A TRABAJAR, OCHO PEDIATRAS CONTRATADOS CON FONDOS DEL FOSALUD PARA ATENDER A LOS NIÑOS EN IGUAL NÚMERO DE UNIDADES DE SALUD DEL ÁREA METROPOLITANA DE SAN SALVADOR.

QUERIDOS HERMANOS DE ZACATECOLUCA:

DURANTE LA GIRA “HABLEMOS CON LIBERTAD”, LA DEMANDA MÁS RECURRENTE DE LA POBLACIÓN ERA LA AMPLIACIÓN DE LOS SERVICIOS DE LA UNIDADES DE SALUD, SIN EMBARGO, CON EL PRESUPUESTO DEL MINISTERIO ERA IMPOSIBLE, ENTONCES ME REUNÍ CON EL GRUPO DE TÉCNICOS CON QUIENES ELABORAMOS EL PLAN DE GOBIERNO PAÍS SEGURO PARA PLANTEAR UNA SOLUCIÓN Y ES ASI COMO SURGIÓ FOSALUD, EL CUAL ES UN IMPUESTO A LA VENTA DE TABACO, BEBIDAS ALCOHÓLICAS, ARMAS, Y PÓLVORA, QUE NOS PERMITE MANTENER ABIERTAS LAS 24 HORAS LOS ESTABLECIMIENTOS DE SALUD, COMO HOY OCURRE EN ZACATECOLUCA..

ES POR ESO QUE ME SATISFACE DECIRLES, QUE LES HE CUMPLIDO LA PROMESA QUE LES HICE DURANTE LA CAMPAÑA, DURANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL, HABIA UN CRITICA PERMANENTE A MI PARTIDO Y A ESTE SERVIDOR, DE QUE YO IBA A PRIVATIZAR LA SALUD, YO NO SOLAMENTE ACLARE QUE NO VOY A PRIVATIZAR LA SALUD, Y LO VUELVO A REITERAR AQUÍ EN ZACATECOLUCA, NO VAMOS A PRIVATIZAR LA SALUD, PERO YO FUI MAS ALLA Y PROMETI UN FOSALUD\*\*\*(Falla de origen)\*\*\* PERO SOBRE TODO, LO NIÑOS, LAS MUJERES Y TAMBIEN LOS ROSTROS ALEGRES DE LOS MEDICOS, DE LOS ODONTOLOGOS, Y DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO QUE NO ENCONTRABAN UNA PLAZA PARA TRABAJAR, HOY SI TIENEN LA PLAZA Y LA TIENEN AQUÍ EN ZACATECOLUCA.

A LOS POLITICOS Y AL PRESIDENTE SE NOS JUZGA POR LAS OBRAS. YO TENGO 19 MESES DE ESTAR EN EL CARGO AL QUE ME LLEVARON POR VOLUNTAD MASIVA DE LOS SALVADOREÑOS Y QUIERO DECIRLES QUE A 19 MESES, HEMOS CUMPLIDO CASI TODAS LAS PROMESAS QUE HICIMOS COMO LA AMPLIACION DE LA COBERTURA A LOS NIÑOS EN EL SEGURO SOCIAL, COMO LA AMPLIACION DE LA COBERTURA HASTA 18 AÑOS EN EL HOSPITAL BLOOM, COMO LA RECONSTRUCCION DEL ROSALES, LA CONSTRUCCION Y RECONSTRUCCION DE HOSIPTALES , COMO PLAN 2021, COMO EL MEGATEC DE LA UNION, QUE POR CIERTO VAMOS A CONSTRUIR AQUÍ EN ZACATECOLUCA, UN MEGATECNOLOGICO, QUE PRECISAMENTE SERVIRA PARA QUE LOS JOVENES PUEDAN PREPARARSE TECNOLOGICAMENTE,



YO QUIERO DECIRLES QUE HA QUEDADO INAUGURADO A PARTIR DE ESTE MOMENTO LAS 24 HORAS AQUÍ EN ZACATECOLUCA, PERO QUISIERA REPETIR UNA FRASE QUE ME LA HAN ESCUCHADO TODO LOS DIAS.

Y QUE ES UNA FRASE QUE A MI ME ENCANTA, PORQUE CUANDO ELIGEN A UN PRESIDENTE ES PARA QUE CUMPLA, Y LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

HOY ZACATECOLUCA, EL PRESIDENTE SACO LES HA CUMPLIDO, AQUÍ ESTA EL FOSALUD, YA VIENE EL MEGATECNOLOGICO Y VAMOS A SEGUIR CUMPLIENDO LAS PROMESAS, YO TENGO TODAVIA TRES AÑOS Y MEDIO, UN POQUITO MENOS Y VOY A ESTAR EN EL CARGO.

Y EN EL 2009 CUANDO YO LE ENTREGUE LA BANDA PRESIDENCIAL, AL CIUDADANO QUE ELIGAN LOS SALVADOREÑOS, MI MAYOR SATISFACCION SERA QUE DIGAN, ESTE PRESIDENTE SE ESFUERZO POR LA PARTE SOCIAL Y POR LA PARTE DE SALUD.

MUCHISIMAS GRACIAS AL MINISTRO QUE VIENE DESVELADO DESDE JAPON, VIENE CON HORARIOS COMPLICADOS, PERO QUE NOS TRAE LA BUENA NOTICIA DEL ROSALES Y GRACIAS AL DIRECTOR EJECUTIVO DE FOSALUD, POR ESOS PEDIATRAS QUE YA VAMOS A PONER A DISPOSICION DE LAS UNIDADES DE LA ZONA METROPOLITANA, LA LIBERTAD Y SAN SALVADOR.

Y ASI POCO A POCO IREMOS AMPLIANDO A 24 HORAS, QUEREMOS TENER 125 UNIDADES DE SALUD, TRABAJANDO LAS 24 HORAS Y PARA ESO, ESTE GOBIERNO LO VA HACER EN LOS PROXIMOS MESES.

MUCHISIMAS GRACIAS ZACATECOLUCA, QUE DIOS LOS BENDIGA, PORQUE EL SALVADOR VALE LA PENA, PORQUE ZACATECOLUCA Y LA PAZ, VALEN LA PENA.

MUCHISIMAS GRACIAS.